



佐藤けんじろう 健二郎 県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13 電話043(227)7411

9月県議会一般質問に初登壇

電線のない街づくりを! 県内無電柱義務化を提言



本会議場での質問に初登壇した佐藤憲議

佐藤議員 県に上陸した台風15号の勢力は、過去最強クラスでした。復旧作業において、高圧電線に倒木がもたれかかり、通行止めとされた箇所では、安全確保のため、電力事業者による電線類の処理を待たなければならず、通行止めが長く続いたと聞いています。

そこで、県管理道路における無電柱化の取り組み状況はどうか伺います。

県土整備部長 県では災害時における避難や救助、物資供給などの応急活動に関

援学校の整備方針などで質問しました。この中で、佐藤県議は台風15号の甚大な被害を踏まえ、電線類が地中化されていれば、被害を少なくすることができたと述べ、千葉県をモデル都道府県として、早急に無電柱化を進めるよう強く訴えました。佐藤県議の主な質疑を特集しました。

今年4月の県議選で習志野市選挙区から出馬、初当選を果たした佐藤健二郎（さとう・けんじろう）県議は、10月4日に本会議場で開かれた9月定期議会の一般質問に初めて登壇し、無電柱化の推進、外国语教育の充実、児童生徒の過密化が指摘されている特別支

わる緊急車両の通行を確保する緊急輸送道路と、良好な景観形成や駅周辺などのバリアフリー化が必要な地域の無電柱化を進めています。

これまでに32路線、約28キロの無電柱化事業に着手し、平成30年度末までに県道千葉鎌ヶ谷松戸線の習志野市実糀地区など、25路線約16キロが完成しています。

また、新たに電柱を増やすない取り組みとして、本年4月1日から県が管理する緊急輸送道路全線で、新たに電柱の設置を原則禁止にしています。

佐藤議員 グローバル化が進む中、子供たちが自国の文化をしっかりと理解し、他国の人と積極的にコミュニケーションを図れるよう、外国語教育を充実させることはとても大切だと考えます。

そこで伺います。市町村によって、ALTを活用した授業時間数に差がありますが、日本のJETプログラムを有効に活用できていないように聞えますが、今後の県教育委員会としての対応はどうか

すなわち外国语指導助手を雇用する場合、国のJETプログラムを活用することことで、海外の青年の斡旋を受けられることで、県内では17の市町村において、65人のALTが活躍しています。

ALTが、4月から配置されるようになります。この改善を行ったところにより、県教育委員会としてはJETプログラムの更なる活用について、市町村教育委員会に周知してまいります。

外国語教育市町村格差是正を要望

国の制度活用で

児童虐待防止条例を改正

県議会は、9月定例議会で自民党が提案した「千葉県子どもを虐待から守る条例」の改正案を賛成多数で可決しました。

佐藤県議の一般質問は、県議会のホームページからインターネット中継（録画）ですべてご覧いただけます。

お知らせ

た上で、主導権をもつての問題に取り組むよう強く要望します。

県から送つたり、小学校1校に1人配置したりできるよう、しかるべき調査をした上で、主導権をもつてこの問題に取り組むよう強く要望します。

● 塩政と習志野市に関するご意見をお寄せください。

佐藤けんじろう

県議事務所
習志野市東習志野3-5-1
TEL.047-475-2001 FAX.047-475-2002

佐藤県議の一般質問は、県議会のホームページからインターネット中継(録画)ですべてご覧いただけます。



本会議録画中継

特別支援学校は新設などで対応

教育長 第2次県立特別支援学校整備計画の進捗状況はどうか。

ている施設整備のうち、残された課題である新設3校については、千葉葛南地域及び南房総地域に設置すること、及びこれに伴う通学区域を調整することを検討しています。現在、県教育委員会では、関係市と連携しながら、まずは新設校の設置場所について、近隣のすでに廃校となつている小中学校の校地、

望 校舎等を中心に、調査・検討を進めているところです。できるだけ速やかに、活用する予定施設が明らかにできるようしつかりと取り組みを進めてまいります。

廃校の小中学校を活用

増築4校、またこれに伴う
舎の活用により、新設4校、
設計等を進めているところで
す。

同計画では、市町村立学
校高等部を独立させ、令和4
年より「柏特別支援学校」
としています。

整備計画の進捗



自度から再質問と要望を述べる佐藤昌義

生徒急増で過密状態

藤崎茜浜線の進捗状況

県では、高齢者などの交通手段を確保するための福祉タクシー車両の導入促進のほか、生活交通路線の確保に資する広域幹線的なバス路線の補助などを行っています。

要望 方々への支援と事業
買い物をされる
者への支援とともに、県庄
内の組織やセクション、既
存の枠組みなどを超えて、
地元と一緒に案件を
解決していただきたい。皆
様の英知を結集して、取り
組んでいただくよう強く要
望します。

京成電鉄と連携し、令和7年度の供用を目指し、事業を推進してまいります。

事業者の新規出店

佐藤議員 事業者に対する支援策について

事業者の新規出店

要望 方々への支援と事業
買い物をされる
者への支援とともに、県庄
内の組織やセクション、既
存の枠組みなどを超えて、
地元と一緒に案件を
解決していただきたい。皆
様の英知を結集して、取り
組んでいただくよう強く要
望します。